

# Desventajas de las TIC's

No podemos decir que todo es positivo en relación con las TIC's, ya que en algunos aspectos se han generado ciertos detalles, se ha fomentado la difusión de la información a tal grado, que no toda la información es legítima y los usuarios no pueden distinguir si es confiable o no, fomentando así la ignorancia e irresponsabilidad de las personas que la tienen a la mano. De igual manera, esas nuevas tecnologías han impulsado enormemente la exposición de la vida íntima y personal de miles de personas sin autorización alguna, dando pie a situaciones poco saludables y que generan violencia. El autismo cultural, el aislamiento social y la hiperestimulación infantil, así como los altos riesgos a la privacidad, son los grandes inconvenientes más preocupantes alrededor de las TIC's actualmente.

Algunos ejemplos de TIC's pueden ser:

- Comercio electrónico: está relacionado a la venta de productos o servicios que se encuentran en internet o aplicaciones en dispositivos móviles, teniendo así opciones nacionales e internacionales.
- Comunidades virtuales: se le llama así a la red de usuarios que comparten diversos temas, o simplemente desean abrir su círculo social.
- Mensajería instantánea: todas las aplicaciones o servicios de computadoras o teléfonos celulares que permiten la comunicación más rápida, directa y efectiva.
- Correo electrónico: esta es la versión digital del correo postal, solo que con la gran ventaja de poder adjuntar fotografías y archivos de manera instantánea en lugares cercanos o lejanos.

## REFERENCIAS:

Equipo editorial, Etecé. De: Argentina. Para: Concepto.de. Disponible en: <https://concepto.de/tics/> . Última edición: 5 de agosto de 2021. Consultado: 11 de junio de 2022